

InternationalMedia

KAMIS 2 NOVEMBER 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



GROUND BREAKING MAYAPADA HOSPITAL NUSANTARA DI IKN

Presiden Jokowi didampingi Chairman & Group CEO Mayapada Healthcare Group Jonathan Tahir (kedua, kanan), Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin (ketiga, kiri), Kepala Otorita IKN Bambang Susantono (kedua, kiri) dan Penjabat Gubernur Kaltim Akmal Malik (paling kanan) menekan tombol sebagai tanda peletakan batu pertama (groundbreaking) pembangunan Mayapada Hospital Nusantara di Ibu Kota Nusantara (IKN), Rabu (1/11). Mayapada Hospital Nusantara akan melayani kesehatan ibu dan anak serta menangani kedaruratan jantung, stroke, dan ortopedi. Presiden meminta agar Mayapada Hospital Nusantara yang akan bertaraf internasional ini juga melayani semua lapisan masyarakat, termasuk pasien BPJS.

25 Proyek Strategis Nasional Senilai Rp 151 Triliun Ditargetkan Selesai 2024

Pemerintah menargetkan hingga Desember 2023, sebanyak 12 proyek strategis nasional senilai Rp 23 triliun dapat diselesaikan.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto mengatakan, 25 Proyek Strategis Nasional (PSN) senilai Rp151 triliun ditargetkan rampung pada

2024 mendatang.

"Penyelesaian PSN sampai tahun 2024 direncanakan tambahan 25 proyek sebesar Rp 151 triliun," kata Airlangga di Jakarta Internasional Expo

(JIExpo), Kemayoran, Jakarta, Rabu (1/11).

Airlangga mengungkapkan bahwa hingga Desember 2023, pemerintah menargetkan dapat menyelesaikan 12 proyek PSN senilai Rp 23 triliun.

"Kemudian PSN tahap konstruksi penyelesaiannya yang lewat 2024 nilainya ada Rp 1.400 triliun," ujarnya.

Untuk diketahui, hingga 4 Oktober 2023, sebanyak 170

PSN sudah diselesaikan dengan nilai investasi sebesar Rp 1.299,41 triliun. Khusus pada tahun 2023, ada 17 PSN yang telah diresmikan dengan nilai mencapai Rp 259,41 triliun.

Beberapa di antaranya LRT Jabodebek dan Kereta Cepat Jakarta-Bandung.

Kemudian pada tahun 2024 mendatang, akan ada 25 PSN dengan nilai Rp 151,58 triliun yang akan diselesaikan sampai

dengan 20 Oktober 2024. Lalu, di antara 20 Oktober 2024 sampai Desember 2024, terdapat 12 PSN akan rampung dengan nilai mencapai Rp 23,45 triliun.

Sebelumnya, pemerintah memutuskan telah mengeluarkan sejumlah proyek infrastruktur dari daftar Proyek Strategis Nasional (PSN) karena belum mendapatkan dana dan tidak

► Bersambung ke hal 11

Firli Bahuri Diduga Terima Gratifikasi Rumah di Kertanegara, Polisi Harus Usut

JAKARTA (IM) - Mantan penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Yudi Purnomo Harahap meminta polisi supaya mengusut dugaan Ketua KPK Firli Bahuri menerima gratifikasi dalam bentuk fasilitas rumah di Jalan Kertanegara dari Ketua Harian Persatuan Bulutangkis Seluruh Indonesia (PBSI), Alex Tirta.

Polda Metro Jaya menyebut, Alex merupakan pihak yang menyewa rumah di kawasan elite di Jakarta Selatan itu senilai Rp 650 juta per tahun. Sementara, Firli mengaku menggunakan rumah itu untuk tempat istirahat.

"Inilah yang tentu harus ditelusuri oleh penyidik apakah ada kasus korupsi berupa grati-

fikasi atau tidak dengan memeriksa pihak terkait, aliran uang, dan dokumen kontrak terkait sewa menyewa rumah," kata Yudi dalam keterangan tertulis yang diterima wartawan pada Rabu (1/11).

Seperti diketahui bahwa saat ini Firli tengah disasar polisi karena diduga memeras mantan Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo (SYL). Ia diduga bertemu dengan politikus Partai Nasdem itu di rumah Kertanegara. Perkara ini tengah diusut Polda Metro Jaya.

Menurut Yudi, penyidik biasa menemukan kasus baru ketika mengusut perkara dugaan

► Bersambung ke hal 11

Sembilan Isu Pelanggaran Etik Hakim MK Yang Kini Ditangani Majelis Kehormatan

JAKARTA (IM) - Ketua Majelis Kehormatan Mahkamah Konstitusi (MKMK), Jimly Asshiddiqie mengungkapkan, sedikitnya ada 9 isu dugaan pelanggaran etik yang sedang ditangani oleh MKMK.

Isu pelanggaran etik pertama yang sedang ditangani MKMK adalah soal Ketua Mahkamah Konstitusi (MK) Anwar Usman yang tidak mengundurkan diri saat menangani uji materi syarat usia calon presiden dan wakil presiden.

Padahal, pemohon uji materi itu secara jelas mengaku sebagai pengagum Gibran Rakabuming Raka, putra Presiden Joko Widodo, yang juga keponakan Anwar Usman.

"Utamanya itu soal hakim tidak mengundurkan diri padahal dalam perkara yang dia punya kepentingan, perkara yang dia punya hubungan keluarga," kata Jimly dalam sidang pemeriksaan pelapor di Gedung MK, Jakarta, Rabu (1/11).

Isu kedua, dugaan pelanggaran etik mengenai hakim

yang membicarakan substansi berkaitan dengan materi perkara yang sedang diperiksa di muka publik.

Kemudian yang ketiga, terkait hakim menyampaikan dissenting opinion yang tidak mengenai substansi, tetapi malah mengungkap masalah yang terjadi di internal MK saat hendak pengambilan keputusan.

"Jadi dissenting opinion itu bukan perbedaan pendapat tentang substansi, tapi di dalamnya

► Bersambung ke hal 11

KASUS PEMBUNUHAN BERANTAI

Lolos dari Hukuman Mati, Wowon Cs Divonis Penjara Seumur Hidup

BEKASI (IM) - Wowon Erawan alias Aki, Solihin alias Duloh, dan M Dede Solehudin, Divonis penjara seumur hidup oleh Pengadilan Negeri (PN) Bekasi, Jawa Barat. Ketiganya terbukti sebagai pelaku pembunuhan berantai.

"Masing-masing dengan pidana penjara seumur hidup," kata Hakim Ketua Suparna saat membacakan putusannya di PN Bekasi, Jawa Barat, Rabu (1/11).

Mejelis hakim dalam pu-

tusannya memerintahkan agar ketiga terdakwa tetap ditahan. "Menetapkan agar para terdakwa tetap ditahan," ucap Suparna saat membacakan putusan majelis hakim.

Vonis yang dijatuhkan majelis hakim kepada ketiga terdakwa lebih ringan dari tuntutan jaksa, yang sebelumnya meminta majelis hakim menjatuhkan hukuman kepada ketiga terdakwa.

Wowon Erawan alias Aki,

► Bersambung ke hal 11



GERAKAN NASIONAL KETAHANAN PANGAN DI BEKASI

Wapres Ma'aruf Amin (tengah) berbincang dengan Menteri Pertanian Andi Amran Sulaiman (kiri) Panglima TNI Laksamana Yudo Margono (kedua, kanan), Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo, (ketiga, kanan) dan Pj Gubernur Jabar Bey Machmudin (kedua, kiri) saat meninjau peternakan sapi di Taman Pancasila Desa Wanajaya, Cibitung, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, Rabu (1/11). Kegiatan tersebut merupakan gerakan ketahanan pangan yang berlangsung serentak di 358 lokasi di seluruh Indonesia untuk memperkuat kerjasama TNI dengan Kementerian Pertanian dalam mencegah terjadinya krisis pangan.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Menyebarkan Kebajikan dan Cinta Kasih Agung (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus Papi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE* Sesuai Standarisasi ENI4683:2019 ≥ 98%
3Ply Masker
Nyaman dipakai sehari-hari

ASALTAU!
Anak SD di Bekasi Dibully hingga Kakinya Harus Diamputasi



FATIR (12) menjadi korban perundungan atau bullying oleh teman separtannya. Perundungan fisik itu diduga membuat Fatir menderita sakit pada bagian kaki hingga belakangan harus diamputasi.

Ibu korban, Diana Novita (40) menceritakan, peristiwa pilu ini terjadi pada Februari 2023 lalu, saat anaknya masih duduk di bangku sekolah dasar kelas 6. Awalnya, anaknya

► Bersambung ke hal 11

Kereta Cepat Whoosh Berhenti Selama 15 Menit karena Listrik Padam



KERETA cepat Whoosh Jakarta-Bandung sempat terhenti selama 15 menit akibat pasokan listrik yang padam.

"PT KCIC memastikan bahwa tidak ada kejadian kereta cepat yang mogok di Jalur. Seluruh sarana kereta cepat Whoosh yang beroperasi dalam kondisi andal serta laik operasi dan tercatat tidak pernah mengalami kerusakan sejak dilakukan ujicoba hingga kini

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.955,00	15.945,00
SGD	11.655,00	11.641,00
AUD	10.129,00	10.099,00
HKD	2.072,00	2.012,00
EUR	17.067,00	16.817,00
GBP	19.608,00	19.338,00

Rabu 1 November 2023 15:49 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>